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「米朝合意」は誤りである 日本政府は承認するな 2008/10/25 10:47 

花うさぎの世迷い言（３） 
 

・櫻井よしこさんが代表を務める「国家基本問題研究所」が24日、「米朝合意は誤りである 日本政府は承認する

な」、とする緊急提言を発表した。（１）日本は、核兵器製造施設など重要情報を含まない北の核申告を、｢すべての

核計画の完全かつ正確な申告｣（2007年10月3日六者合意）とは認めないと明言すること。（２）核計画の検証問題で、

原則的姿勢を強く打ち出すこと。たとえば、「未申告の施設についても、国際原子力機関（IAEA）が必要と認める場

合、北は査察を受け入れる」といった対案を出し、米朝合意は承認しないこと。詳しくはhttp://jinf.jp/?p=141で。

よしよし。 
  
・産経新聞では湯浅博氏が15面の「土・日曜日に書く」で、「北をテロ国家に指定できる」と。日本は世界銀行に対す

る第２位の拠出国だし、アジア開発銀行は第１位だ。そこで、日本が世銀に大幅増資したうえで、トップの座を米国か

ら奪ってしまう手がある。カネの増加は発言権の増大だから、米国が握っている総裁の地位も要求できる。いいぞ、そ

ういう金の使い方なら大歓迎。http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/081025/plc0810250333003-n1.htm 
  
・全くばかばかしいのがこれ。「ホテルのバーは安全で安い」野党批判に“麻生流”貫く。マスコミと野党がいつもの

調子で叩いたら、ネット言論が猛然と反論。「じゃあ」ということが今日になって「実際に行ってみました」という記

事まで掲載している。ちょっとマスコミの記者の皆さん、麻生首相は世界第二位の経済大国のトップですよ。ガード下

の赤提灯なら満足するんですか？。第一、庶民目線のつもりで叩いているテレビのニュースキャスター、あんたの年収

いくらなんだ、まさか「億」の人っていないよね？。ネット言論の勝ち。 
  

 
靖国神社の「奉納菊展」からアップで撮影 
  
・納得がいかないのが対馬の土地を韓国人が買い占めている現状に対する麻生総理の認識。「経済行為だから問題な

い」。え～、勝手に李承晩ライン引いて竹島を不法占拠しいくら支援しても感謝せずに、対馬も俺たちのモノと云って

いる韓国なんですよ。国の領土を守るという安全保障の視点がすっぽり抜けてますよ？。拉致の問題についても正直安

倍元首相の時のような冴えがないし、大丈夫なのかちょっと心配だ。まさか韓国との二国間の金融支援という話にはな

らないですよね。そういうことになったら官邸に街宣に行きますよ。 
  
・産経新聞が21日から23日まで一面トップで渾身の「対馬が危ない」を連載した。24日にはこれに韓国からの反応も大

きく取り上げ、国防安全保障に対する他紙との違いを明確に打ち出していた。よくやった、産経偉い、宮本雅史記者と

デスクに感謝。と思ったら、何とこの特大級の記事が産経大阪版には掲載されていないことが読者の指摘で判明。おい

おい、いくら別々の本社で編集方針が違うと云ってもそれはないだろう。関西の産経読者には今回はお気の毒でした。

やっぱりネットと本紙の紙面では迫力が全然違います。 
  
・橋下大阪府知事と朝日新聞とのバトルがはじまった。朝日新聞は10月3日の社説で「弁護士資格を返上しては」など

と主張、これに対して「口ばかりで人の悪口ばかり言っている朝日新聞のような大人が増えれば、日本はだめにな

る」、「朝日がなくなれば世の中のためになる」と連発。よ～し、橋下知事、あんたが正しい。応援するよ。そういえ

ば陸前高田市の宝くじ殺人事件、逮捕された熊谷容疑者は朝日新聞配達員だったと朝日は伝えたのか？。 
  
・円急騰90円台、株終値7649円、バブル後最安値直前。これ読売トップの見出しだが、日本だけではなくて世界が壊れ

そうだ。こんな世界の一大事というタイミング、しかも比較的健全な日本に世界の目が向けられている時に、解散総選
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挙で一ヶ月以上も政治空白を作ったら「日本という国は何を考えているんだ」となるだろう。民主党は政権担当能力が

あるというなら、与党以上の政策を示してその実現を迫れ。両党で国民が納得できる対策を実現した上で国民に信を問

うべし。 
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・お知らせです 

 
どうする！！これからの日本の教育ー失われた日本人の心の再生をめざして 

 
社団法人全国教育問題協議会の主催で明日、10月26日（日）午後一時から四時まで自

由民主党８階大ホール（03-3582-6211)で開催されます。 
 
コーディネイター小林正氏、パネリストは植田宏和氏（全日教連委員長）、畑川茂氏（山梨

県現職教員）、伊藤玲子（立て直そう日本・女性塾代表）、椛島有三氏（日本会議事務総

長）。資料代500円。 
 
非常に面白そうですが仕事と重なっていて私は残念ながらいけません。  
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はじめまして。 
 単に賛意を言いたくてコメントを書きます。 

 
＞納得がいかないのが対馬の土地を韓国人が買い占めている現状に対する麻生総理の

認識。「 

 
 麻生総理には現状を少しでもよい方向に向けて欲しいとの期待していますが・・・。見識

や能力はあまり高く評価できません。とくに、靖国神社に就いてのチンケな見解はスカン。

 この人は血統・家柄で政治家になって，対抗馬が全て消えたために首相の番が回って

きた面が強いように思っています。 
政治的な見識を打ち出して支持組織を作って引っ張ることができない程度の政治家なの

です。 
 残念ながら，この人でも他の候補者よりはマシに見えるのが日本の政界です。私は，中

川昭一，安倍晋三氏あたりに期待しています。 

 
 円の対ドルレートが９０円を割りそうになって，ユーロも１１０円台に落ちてきて世間は大

騒ぎだけれど、本当にそんなに困ることなのか？ 

 
 石油も原材料も今までより安く輸入できるし、外国へ行けば円は使い手があるし結構な

こともある。これだけ急に活大幅に円レートが上がれば、輸入品や原材料の輸入価格を

製品に反映させるのをちょっと遅らせるだけでもかなりの利益が得られる。ねえ，ANAに

日航さん。 

 
 アメリカの企業はかなり安く買えそうだし、能力のある経営者なら大喜びしているだろう。

    

 

2008/10/25 17:47Commented by 花うさぎ さん 

To 無駄話さん はじめまして。 
 
＞残念ながら，この人でも他の候補者よりはマシに見えるのが日本の政界です。 

 
福田政権よりも遙かにマシであることは確かでしょう(^^)。 
 
＞私は，中川昭一，安倍晋三氏あたりに期待しています。 
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同じくです。現実は自民党の連立政権継続は厳しい情勢ですが、政界再編をへて中川昭

一、安倍晋三再登板の政権が続いて欲しいと願ってます。 

 
＞円の対ドルレートが９０円を割りそうになって，ユーロも１１０円台に落ちてきて世間は大

騒ぎだけれど、本当にそんなに困ることなのか？ 

 
マスコミの悪い癖です。日本はGDPの海外依存度は16％前後、先進諸国の中では相当

低い方なのです。それを輸出がダメージを受けて今にも日本経済は失速しそうだと騒ぐの

です。輸入には大変なメリットですから、国民は落ち着いて対応することです。内需振興

は緊急の課題ですが。  
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・お知らせです。 

 
日本文化チャンネル二千人委員会より、委員に御就任いただいた人数の報告

をさせていただきます。 
また、ご心配いただいておりました衛星放送スカイパーフェクＴＶの別チャンネルへの移行

と放送再開は、何とか目途がつくことになりました。 
ただし、放送枠料金を支払い、チャンネル桜の運営と番組制作、そして放送を再開する為

には、まだ二千人委員会の委員数は、半分を超えただけであります。 
何とか放送再開と継続を実現するため、できるだけ早い二千人委員を達成したいと願っ

ております。皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。 

 
平成20年9月11日より平成20年10月10日まで、(1000人) 
平成20年10月24日まで（93人） 
総計1093人 (二千人委員会完全成立まであと907人) 
 
本当にありがとうございます。 

 
日本国民の手で日本国民の草莽テレビ局を再開させよう! 
 
日本文化チャンネル桜二千人委員会 
日本文化チャンネル桜編成部  
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・お知らせです。 

 
「靖國神社と他の神社の相違点」 

 
講師  靖國神社権宮司 三井勝生氏 
時   平成20年11月2日（日）13.30-16.30 
所   靖國会館「楷行の間」 03-3261-8024 
参加費 1000円 
主催  二宮報徳会 03-3637-7861 
 
「明治節奉祝の集い」 

 
とき  平成20年11月3日（祝） 14時から 
ところ 日本青年館三階国際ホール 03-3401-0101 
主催  明治節奉祝の集い実行委員会 0422-51-4403  
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・お知らせです。 

 
10月29日発売の「わしズム」Vol28で「日本国民としてのアイヌ」の特集が組

まれているようです。SAPIO今週号に予告が出ています。 
 
訳が分からないうちに六月にアイヌの「先住民族決議」が全会一致で成立しましたが、タ

ブーとなっていたこの問題に小林よしのりが挑戦したようです。ただかなり厳しい闘いにな

ると「読者の応援」を求めています。 

 
要注目です。  

 

「米朝合意」は誤りである 日本政府は承認するな：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/768716/


